

Carta a doña X sobre cuestiones de actualidad

Aunque no tengo el gusto de conocerla, sinó por sus escritos en los que Ud. se muestra no de cuerpo entero como hoy se desea para la joven, sinó de alma entera, y a fe que la tiene fuerte y del temple de aquellas antiguas matronas que pararon los pies al mismo emperador hijo del gran Constantino, en su empeño de desterrar al papa verdadero, colocar en su lugar a un pobre patán que se creía revestido por el emperador con las ínfulas del pontificado, repito que aun cuando no tengo el alto honor de conocerla sinó para servirla; pero así y todo me permito rogarle que desista de su empeño que sin duda V. y otras muchísimas personas me consta que le creen noble; pero que a mí se me antoja perjudicial y contraproducente, ya que contradice *al avance triunfal del progreso, al desarrollo racional de la humanidad sobre un oscurantismo medioeval*, como diría un super homo a la moderna, de oponerse a estos concursos de belleza, en los que tanto goza el hombre de nuestros días. V. cree que no se debe tratar de embellecer el cuerpo de la mujer por las ideas rancias, oscurantistas, retrasadas, de que la mujer debe hacer valer antes que todo y por encima de todo sus valores espirituales; no es verdad? Eso era antes, cuando la ignorancia profunda en que vivía el mundo trató de educar a la mujer con

las ideas que Vs. llamaban cristianas y que las hacían gazmoñas, tontas, pudibundas; verdad que esas ideas formaron mujeres ¿por qué negarlo? tan grandes como Juana de Arco, Isabel la Católica, Clotilde, Mónica, Catalina de Sena... cuya acción política, influencia religiosa y alientos a la literatura, poesía, artes y principalmente a la pintura fueron asombrosos; pero todo esto ya pasó a la Historia.

No se me negará que yo sé también algo de las grandezas de la mujer, pero quisiera verla claro, muy claro, decirle toda la verdad. Yo sé que el hombre como la mujer están compuestos de dos partes que los filósofos llaman esenciales: alma y cuerpo; que el cuerpo es idéntico en su composición y contenido al del animal, de tal modo que si no tuviéramos algo más grande, más noble, más digno, por lo que nos elevamos en la escala de los seres, no podríamos llamarnos ni ser otra cosa que puras bestias, y que este algo más noble es el alma por naturaleza simple, espiritual, racional e inmortal, y que nos hace dar la mano con los espíritus a quienes llamamos hermanos nuestros y que en el lenguaje cristiano se llaman ángeles, todo esto lo sé y por eso

Crespones de seda, colores preciosos, precios de situación. Heredia. Tienda Benavides.

creo que V. se esfuerza por dignificar a la mujer en su alma mucho más que en su cuerpo; pero francamente que al hombre moderno no le conviene.

Alguien ha dicho que con «los rasgos de la admirable belleza del entendimiento y del corazón de la mujer católica reunidos se podría formar el retrato natural de la más bella, de la más noble, de la más sublime creación de la gracia del Cristianismo, retrato difícil de darle todo el encanto, todo el brillo y toda la animación de que es susceptible porque para ello se necesitaría tener el pincel de los ángeles y los colores del cielo» eso hace dicho de la mujer verdaderamente cristiana, pero a nosotros lo que nos conviene es persuadirla a ella misma principalmente que si existe y tiene razón de ser en el mundo es precisamente para solaz y regalo del hombre, para prepararle la comida y para darle hijos o por lo menos placer; con estas ideas ella no aspira, no pretende ser otra cosa que lo que en todos los pueblos paganos: un innoble instrumento de placer, una cosa más o menos bonita, más o menos hermosa y un mueble de mayor o menor lujo en la casa, que si se incomoda, si se ofende se le acaricia para después corromperla y se la da cetro de caña para después abofetearla no en el rostro sino en el corazón. ¿Qué importa? se la hace por un momento reina y aunque lo sea de burla, ella a quien no se la permite salir de casa más que para adornar salones, el baile y otros juegos por el estilo se da por satisfecha y nosotros por pagados. Claro que aún la mujer resulta en los países más civilizados un ser arrojado de su lugar, caído de su trono, despojado de sus derechos; un ser que no tiene libertad sino para el mal; regalado al mundo de los placeres y de las frivolidades y que a pesar de hallarse rodeada de todos los refinamientos de la vanidad y del lujo, de que se la deja gozar, es todo lo esclava que puede ser, y que el hombre dobla delante de ella la rodilla en público ofreciéndola sus respetos aparentes para en privado escarnecerla, humillarla y despreciarla; todo esto es cierto, pero a qué aspiramos nosotros, sinó a que sea perpetuamente la reina del eterno carnaval de la vida?

Nosotros, los hombres, que a fuerza de engañarla sobre su finalidad al existir y de obligarla a

COLEGIO SEMINARIO

La matrícula queda abierta desde el martes 25 de febrero, de 9 a 11 a. m. y de 2 a 4 p. m.

Las clases comenzarán el miércoles 12 de marzo.

El Rector

que ignore la grandeza de su misión y la nobleza de su destino, hemos conseguido humillarla ante su propia conciencia y degradarla a sus propios ojos hasta el punto de que se entregue impunemente a toda bajeza con tal de agradar al hombre y satisfacerle ¿hemos de consentir que V. ahora vaya a presentarle la galería de las mujeres fuertes que llenan los ámbitos de toda la Historia del Cristianismo? Sepa V. señora, si lo ignora, que si alguna vez rarísima la mujer se entrega a las pasiones del hombre por soberbia y por orgullo, son muchísimas más las que lo hacen por no estimarse lo suficiente, por no saberse respetar a sí mismas y qué es tras de lo que nosotros andamos? o cree V. que hemos hecho como los fanáticos monjes renuncia de nuestros bienes para alimentar a los pobres y meternos a apóstoles del bien ajeno? Nosotros miramos por nosotros mismos, por nuestras conveniencias personales y cada uno sálvese como pueda, y lo demás son mojigaterías como la de V. Y no vaya a creer que es V. sola la que anda por quitarnos de las uñas la *carriaza*, que por curiosidad leí en cierta oca-

sión un librejo de un neo y me encontré con un párrafo sabroso para V.; pero que a mí me revolvió la sangre. Si mal no recuerdo decía así: "No basta hoy día realzar a la mujer a los ojos del hombre, sino que es necesario realzarla también a sus ojos, es necesario hacerla conocer su grandeza y su importancia; es necesario recordarle lo que es en el orden providencial; la importancia de las palabras divinas al constituir la *ayuda del hombre*, semejante a él por la comunicación de un mismo espíritu y por la identidad de una misma naturaleza a fin de impedir que se degrade a sí misma y hacer que sea lo que debe ser para su felicidad, del hombre y de la sociedad" y para colmo terminaba: "Con la Historia en la mano ponemos ante su vista el horrible y repugnante cuadro de su humillación y esclavitud bajo el imperio del paganismo, mahometismo, la herejía protestante y el cisma, y por el contrario el cuadro delicioso y consolador de su dignidad y de su independencia en el seno del Cristianismo ayudando con su celo, con su generosidad." Siga Ud. en tercera página

Servicios de Nueva York

DESPACHAMOS correo y flete

Pequeñas encomiendas, compras, diligencias, indagaciones, preguntas, cualesquier molestias, etc., serán prestamente atendidas. Discreción. Honorarios módicos. Datos comerciales, industriales, educacionales y particulares de los Estados Unidos. Comisiones. Con toda carta deben incluirse dos dólares para gastos de estación inmediata.

Escriba en español a *La Plata Exchange, Inc.*
66 Beaver Street, New York, N. Y.

A los padres de familia

Las Hermanas Salesianas tienen abierto un internado en la Ciudad de Heredia para señoritas que hacen sus estudios en la Escuela Normal.

Para informes, pídase prospecto. — Casa situada 100 varas al Sur de la Normal.

Cure sus riñones

Las Píldoras Universales Dr. HEADLONG,

Es el único específico recomendado por los médicos, como medicina de patente que cura los riñones

Agente: GRILLO HERMANOS

Parroquia de La Soledad

Comprometidos seriamente en la obra de reparación que se está llevando a cabo en la armazón y techo de la Iglesia y en los pagos fuertes por las ventanas artísticas de la misma y que han de llegar dentro de pocos meses, hemos dispuesto celebrar un

TURNO GENERAL

el domingo 2 de Marzo próximo

Excitamos por lo tanto la buena voluntad de todos para un buen éxito en ese día.

Por la Junta Edificadora

EL CURA DE LA SOLEDAD

Fiesta veraniega

La Banda amenizará el acto

en S. Pablo de Heredia

DOMINGO 2 DE MARZO DE 1930

A BENEFICIO del NUEVO TEMPLO

Soberbia Carrera de Cintas en Bicicletas a las DIEZ de la mañana

15 elegantes señoritas obsequiarán premios

Los autos y autocamiones pasan por SAN PABLO HOTEL Y REFRESQUERIA

a los vencedores. Se invita a todos los ciclistas
A las 11 a. m.—Comienza el gran turno
A las 4 p. m.—Recreo de Gala
A las 6 y 30 p. m.—Extraordinaria velada

Abel Castillo Vega,
Párroco San Pablo

JAMON. — Mortadella. Queso de bola. Patagrás. — Camembert — Gruyère.—Paté de Hígado. Todo muy bueno para hacer ricos Sandwiches, consigue en el EL AGUILA DE ORO PUJOL HNOS.

TELEFONO 3933

Carta a doña X

Viene de la segunda plana

dad y con su fervor a la fundación de la Iglesia, confundiendo al paganismo con su amor celestial a la pureza y con los prodigios de su valor y de su constancia en medio de los más crueles tormentos y virgen o esposa, viuda o madre, libre o esclava, inocente o penitente, siempre grande, siempre sublime, siempre heroica en el sufrir por su virtud, su castidad y su pureza, como sentada en el trono convirtió a los césares, cristianizó el Imperio, y destruyó el culto de los ídolos, destruyendo las herejías y prodigios de santidad y de sabiduría mantuvieron el espíritu de castidad, de justicia, de humildad y amor cristianos, en compensación del libertinaje y salvajismo de los hombres. En fin, que este tonto de capirote me dije a mí mismo, en vez de sacar como los gatos la carne de la olla y procurar llevarse entre las uñas cuanto mayor tajada mejor, se ha metido a redentor de la mujer, pues a fe que por mi parte ha de salir crucificado.

De modo que según V. la mujer y de una manera especial la joven debe adornarse con «la vestidura de la gracia santificante, blanqueada en la sangre del Cordero, con el cingulo de la castidad, las cintas de la mortificación, el calzado de la imitación de Cristo, el anillo de la fidelidad, los brazaletes de la sumisión, el collar de la paciencia, el camafeo del amor de la cruz, el diamante del fervor, la diadema de la sabiduría, las rosas de la pu-

BRIZNAS

En los días del Emperador Claudio, poseía Roma "algunos esclavos", es decir... 60 000 000.

Para ponderar el poder absorbente del Eucaliptus, recuérdese que un árbol que pesara una tonelada (20 quintales) arrojaría en la atmósfera 200 toneladas de agua, en 24 horas.

Conociendo el Emperador Vespasiano, que era llegada su última hora, descendió del lecho y apoyó los pies en el suelo.

—¿Qué haces?
—Un Emperador, ¡debe morir en pie!

En la erupción de un volcán filipino, el Taal, el único superviviente fue ¡un gallo!

Si se nos hubiera consultado, ese volátil hubiera sido regalado al gobierno francés...

PABLO PEREZ

Anunciar es vender

dor, el aderezo de la modestia, los perfumes de los buenos ejemplos, las piedras preciosas del mérito de las obras santas, la amplitud de la devoción, la santa fortaleza de la fe, la seguridad de la esperanza y el oro de la castidad». Fuera con los neos que si les dejamos predicar así, pronto nos veremos obligados a comer de pescado, a nosotros que tanto nos gusta la carne... de hembra.

Un culto a la moderna

Santoral

Jueves 27.—Stos. Leandro, ob; Porfirio y Baldomero.

SAN BALDOMERO

San Baldomero, por otro nombre Galmiero, fué cerrajero de León, que vivía con gran pobreza y austeridad, y todo su descanso lo empleaba en la lectura y oración. Distribuía entre los pobres cuanto ganaba, y a veces los mismos instrumentos de su oficio. Decíales a todos: «En el nombre del Señor, demos siempre gracias a Dios». Vicente, abad de San Justo, obispo después de León, admiraba su devoción en la iglesia, pero aun más edificado y atónito quedaba cuando llegaba a hablar con él. Dióle una celda en su monasterio, en que se santificó el siervo de Dios más y más con todos los ejercicios de la santa soledad; y con sus trabajos penitenciales acostumbraba a decir: «Castigo mi delincuente cuerpo para que, viendo Dios mi aflicción por mis pecados, se mueva a perdonármelos. Tiempo nos ha dado la divina Misericordia para la penitencia y la satisfacción: infelices de nosotros si le desperdiciamos». Murió, últimamente, de subdiácono, cerca del año 650. El Martirologio Romano le nombra en el día mismo de su muerte, que fué el 27 de Febrero.

Camisas blancas, suaves, cuello pegado y puño vuelto. Cuellos duros y suaves.

Heredia. *Tienda Benavides*

ANTES DE PODER

utilizarlos, es menester extraer el hierro u oro de la piedra mineral. Lo mismo puede decirse del aceite de hígado de bacalao. Sus virtudes no se encuentran en sus materias grasas y mucho menos en su asqueroso sabor y olor. Ningún tísico o persona que padezca otra afección agotante, ha derivado importantes beneficios de lo que se llama aceite de hígado de bacalao en estado natural. Sus efectos sobre los nervios, la repugnancia con que lo recibe el estómago, son más que suficientes para contrarrestar, en la mayoría de las gentes, sus buenos efectos como medicina. Sin embargo, siempre hemos tenido motivo para creer, que envuelto en los elementos que componen el aceite de hígado de bacalao, se encontraban propiedades curativas del más alto valor. Pero fué necesario separarlas de su nauseabunda matriz en que estaban combinados, y esto es lo que con gran éxito se ha efectuado en la elaboración de la PREPARACION de WAMPOLE en cuyo eficaz remedio, tan sabroso como la miel, tenemos una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Flúido de Cerezo Silvestre. En todas las enfermedades agotantes, como Clorosis, Gripe, Afecciones Pulmonares, jamás deja de proporcionar un alivio y vigorizar. El Dr. S. Quintero, de Caracas, Venezuela, dice: "La Preparación de Wampole es eficazísima en todos aquellos casos en que están indicados los reconstituyentes." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Inc., Filadelfia, E. U. de A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación cualquiera, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudosa calidad. En todas las Boticas.

Mantillones de lana buena clase, clase barata Mantillones para galápagos, Mantillones nacrales. Heredia. *Tienda Benavides*.

La inteligencia del elefante herido

Un cazador que ha regresado recientemente de Malasia, refiere este curioso hecho acaecido en una de sus cacerías.

Perseguía con sus compañeros a un elefante, al que había herido de dos balazos, y el animal se internó en el bosque. Los cazadores siguieron su rastro de sangre y observaron que, a lo largo de la senda seguida, habían sido arrancadas algunas hojas de las palmeras enanas que circundaban el camino. Después, en un claro del bosque, observaron que la trompa del animal perseguido había dejado huellas de haber removido la tierra arcillosa.

Los indígenas que acompañaban a los cazadores afirman que, en casos semejantes, el elefante herido arranca las hojas de palmera enana, forma con ellas un a modo de tapón que introduce en la herida, y después recubre el orificio de una costra de arcilla para detener la hemorragia.

Efectivamente, añade el cazador, desde aquel momento desaparecieron las manchas de sangre con las huellas del elefante herido y ya no pudimos dar con él.

¿Quién sueña más: el hombre o la mujer

«Quiénes sueñan más a menudo, los hombres o las mujeres? Tal es el problema psicológico que, desde hace mucho tiempo, se propone resolver un médico de Viena, especializado en esta clase de estudios celebrales.

La respuesta ha sido ya publicada, a continuación de una larga serie de estadísticas sobre el asunto, en una revista austriaca.

Según tales estadísticas, de cada cien hombres sueñan solamente trece, al paso que, de cada cien mujeres, sueñan, claro está que cuando duermen, treinta y tres. Estas cifras se refieren a los que habitualmente tienen sueños. En cuanto a las de los que sueñan con alguna frecuencia, el número de hombres es el de veintisiete por ciento, mientras que de las mujeres es el de cuarenta y cinco.

En general puede decirse que la mujer tiene una extremada propensión a soñar... incluso cuando está despierta.

Finalmente, de cada cien personas, nueve ignoran por completo lo que es soñar, y otras catorce sólo sueñan raras veces».

BUENOS DIAS

se llama el nuevo **Libro Primero de Lectura**

con numerosos grabados en colores **Texto Oficial autorizado** por la Secretaría de Educación Pública de Costa Rica

Precio ₡ 2.50 empastado

Editado por

SAUTER & Co. (Librería Lehmann)

LA PROVEEDORA

Surtido completo. Precios bajos en loza, cristalería, casimires, mercería, abarrotos, licores y demás artículos de almacén en general. Aquí se vende el famoso

"FUMO"

En Costa Rica ha dado resultados igualados por lo magnífico. Mata instantáneamente cucarachas, pulgas, zancudos, moscas, alepates, hormigas y demás insectos, limpiando las casas de todos esos bichos enseguida que se usa. ¡Pruébelo, es barato y eficaz.

COLERA Y MOLINA

SI, DELE PARASITOIDES ZUÑIGA



No tendrá Ud. ninguna dificultad con el PARASITOIDES ZUÑIGA, para curar las LOMBRICES A SU NIÑO, sus resultados son bien conocidos. No hay producto terapéutico de primera categoría, cuyo prestigio descanse, como el "Parasitoides Zúñiga" sobre una base más racional y científica.

Depósito: «Botica Tropical» — TELEFONO 2057 — y en todas las Farmacias

Vendo ó cambio

por otra una finquita de media manzana con casa, cañería, etc., en Apacán de Coronado—DOMINGO Fco. ROJAS.

A los señores Sacerdotes y Mayordomos

avisamos que acabamos de recibir un surtido completo de

ORNAMENTOS

que se venden a precios sumamente económicos

Recomendamos la ejecución de los Programas para TURNOS y demás trabajos tipográficos en nuestros Talleres, en donde se les atenderá a su entera satisfacción.

Librería e Imprenta ALSINA
(Sauter, Arias & Co.)

Apartado 249 — Teléfono 2063

PAÑOLONES DE SEDA

Y toda clase de géneros acabo de recibir

COBIJAS DE LANA Y ALGODON

PRECIOS NUNCA VISTOS — LA CALIDAD DE MIS ARTICULOS ES DE PRIMERA

CHEPE ESQUIVEL

De Naranjo

Muy concurrida y hermosa fue la gran fiesta de «Cristo Rey» celebrada el 19 de Enero en el Cerro del Espíritu Santo; así también este humilde pueblo, lleno de fervorosa fé católica, de nuevo se aglomeró a tributar homenaje a los cultos de Nuestra Señora de Lourdes, celebrados en la fecha once de los corrientes.

Este gran día de festividad religiosa, digno de grata recordación, el pueblo se sintió regocijado y lleno de admiración, al verse rodeado de numerosa concurrencia que de todas partes vino a participar de las dulces glorias de María Inmaculada, Madre tierna, auxilio de los cristianos.

Después de regia novena y otros actos Divinos, a las nueve del día 11 de Febrero, tuvo lugar la Santa Misa, con buena orquesta y lujoso acompañamiento de varios sacerdotes, magníficos predicadores; y entre ellos, la nota más culminante, fué el vibrante panegírico que con alma entusiasmada dirigió a sus presentes el muy digno y elocuente orador sagrado Presbo. don

Manuel Zavaleta, cura de Escasú,

¡Lo felicitamos!
A las tres de la tarde, bajo palio, tuvo lugar la procesión Eucarística, con todas las congregaciones y a continuación, la Bendición en la Gruta, con el Santísimo, a todos los enfermos que imploraban el consuelo de sus afligidas penas.

Puso fin esa jornada religiosa a las seis de la tarde, un rosario solemne con espléndido sermón por el Rdo. Ricardo Acuña, siendo seguido la imponente y magestuosa procesión de antorchas entonando por las principales calles el «Ave María»; sin exageración cubría como cuatrocientas varas, a ocho de fondo.

Termino por dar cuenta, aprovechando esta oportunidad, que en los días 19 y 21, estuvo en visita canónica, el Ilustrísimo señor Obispo de esta Diócesis. Después de tres días de Confirmación, partió para Alfaro Ruiz y seguido pasará a la ciudad de San Ramón. Feliz regreso le deseamos a Su Señoría Ilustrísima.

Corresponsal

Febrero 23 1930.

Primera Comunión en Oreamuno

Ayer se celebró en esta parroquia una primera comunión, la que resultó muy hermosa. Setenta niños de ambos sexos hábilmente preparados por el joven Mayorista don Rafael Guillén se acercaron por primera vez a recibir a Jesús Hostia. Felices niños que supieron aprovechar de las explicaciones catequísticas del joven mayorista, que con buena voluntad se tomó ese trabajo.

Los papás de esos dichosos niños se muestran satisfechos. A la una de la tarde, después de hacer la ceremonia de la renovación de las promesas del bautismo, el señor Cura obsequió a los niños con medallitas y con sabrosos helados.

E. R. G.

Febrero 24 de 1930.

Suela! Suela!

Siempre muy BUENA CLASE

Aplachada en máquina
Precios especiales
en cantidades grandes.

José J. Benavides

Heredia — Apartado 20

Del Exterior

El Tratado polaco alemán y los cerdos

Varsovia — La cuestión de los cerdos ha trastornado las negociaciones entre Polonia y Alemania para un Tratado comercial que parecía a punto de terminar después de conversaciones que han durado varios años.

El presidente de la Delegación polaca, Sr. Twardovski, se ha negado repentinamente a firmar el Tratado, al menos que Alemania permita a Polonia vender puerco en mercado abierto, en vez de insistir en que los cerdos polacos sean vendidos a precios especiales.

El anuncio es la llave del éxito en todo negocio. — El que no anuncia no vende,...

Dr. Herdocia

Enfermedades de los OJOS, OIDOS, NARIZ y GARGANTA

Horas de oficina:

10 a 12 de la mañana y de 2 a 5 de la tarde.

Contiguo al T. Variedades

Caridad en New York ¡Dejad venir los niños a Mi!

Caridad y más caridad ha ido predicando diariamente durante la última semana de caridades católicas, el Cardenal Hayes, obispo de la unidad más populosa del globo. No sólo los católicos, sino incluso algunos protestantes han correspondido a su llamamiento en favor de los hombres, como lo demuestra la siguiente carta del multimillonario Juan Rockefeller, hijo:

«Eminencia: he leído en los periódicos que se está celebrando, como todos los años, la semana de las caridades de Nueva York. Estas caridades comprenden hospitales, campos de verano para convalescientes, asilos para ancianos, hogares diarios para niños de padres obreros y otros aspectos de cristiana benevolencia. Yo no he sido solicitado para contribuir al fondo total, pero entiendo que esta invitación a dar limosnas se dirige a todos los ciudadanos de esta gran ciudad, sin distinción de credos, porque todos debemos contribuir al socorro y alivio de nuestros semejantes, cualesquiera que sea su fe en Dios. Yo me consideraría altamente honrado si Su Eminencia me concediera la distinción de poder participar en esta obra de caridad, aún cuando no pertenezco a la Iglesia católica, de la cual es Su Eminencia el más ilustre representante en esta ciudad. En cooperación envío mi cheque.

Respetuosamente, John D. Rockefeller.»

El cheque era de 25.000 dólares.

Dedicado al Mayorista Guillén

Las amorosas palabras del Divino Maestro las repite constantemente diciéndonos a los padres de familia que dejemos acercar a El a esos inocentes para acariciarlos y atraerlos hacia su presencia.

No seamos mezquinos, quiere El, como el mejor padre y que nos ama y con preferencia a esos tiernos niños, para que cuando grandes no olviden las primeras caricias del Divino Maestro. Ojalá no olvidemos el amor del Sacratísimo Corazón de Jesús, que por medio del amor que tiene a los hombres ya desde su niñez les muestra su corazón ardiendo en puro amor. Dichosos esos setenta niños que se acercaron por primera vez a recibir el sabrosísimo bocado del Pan Celestial mediante vuestros esfuerzos y que sus oraciones se eleven para ellos y para ti.

E. R. G.

De otra persona que ocultaba su nombre recibió el Cardenal igual cantidad y otras menores llegaron también paliadas con el anónimo. En cuanto a las parroquias de la ciudad su labor ha sido extraordinaria, rebasando las cantidades reunidas en años anteriores; más de 38 han sido las que han recogido limosnas por valor de más de 20.000 dólares (140.000 pesetas), entre ellas, la de San Ignacio de Loyola, que ha entregado al Cardenal 55.305 dólares, y la Catedral de San Patricio 48.478.

Es de esperar que el Cardenal habrá reunido los dos millones necesarios para atender a las múltiples formas con que se le presentan las ocasiones de practicar la hermosa virtud de la caridad.

Navajas finas para barba, navajas medianas, navajas baratas. Repuestos para navajas Gillette, Gem, Durham, Duplex y Souplex. Heredia. Tienda Benavides.

CANTINA
LA NUEVA ITALIA
300 vs. al N. de La Proveedora
PASO DE LA VACA
Recibió gran surtido de
Vinos italianos Chianti, Bertolli. — Especialidades en
Conservas y Aceite
Se atienden órdenes a domicilio
TELEFONO No. 230
Propietario:
Querubino Severino

Tomo en arriendo o compro potrero de 15 a 20 manzanas cerca de San José.—DOMINGO FCO. ROJAS.

SELLOS DE CORREOS usados, le compramos y le vendemos. Ofertas al apartado 1087 a G. V. C., San José

Magnífica casa de habitación a tres cuadras del Mercado, con excelente aire, agua y electricidad, y con amplias habitaciones, vende MACABEO VARGAS CASTRO.

Rafael Meza - Cirujano Dentista

Oficina en la Calle de La Sabana, 250 varas al Oeste (para abajo) del Mercado, por la línea del Tranvía, frente al switch de la antigua Cárcel, hoy Hospital.

— TELEFONO 4215 —

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.
Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales, y últimamente en la gran Exhibición de Roma
TELEFONO 3084 • APARTADO 927

Joyería y Relojería Suiza
A. CHAPATTE, (ROJAS HERMANOS SUCESORES)
TRABAJOS GARANTIZADOS
Taller de Joyería — Taller de Relojería
SAN JOSE, COSTA RICA

Los mejores materiales de Ferretería A LOS MEJORES PRECIOS
Los puede conseguir, en lo sucesivo, junto con el Cemento y Mosaico, Arena y Piedra quebrada en la
Grán Fábrica de doña Adela v. de Jiménez e hijos
Surtido — Calidad — Baratura
Teléfonos: De la Ferretería 3603 — De la Fábrica 2278

“El Buen Feligrés”
Devocionario moderno completo, arreglado según la piedad y devociones del pueblo costarricense por el Presbítero Víctor Manuel Arrieta Q.—De venta en librería Lehmann (Sauter Co.)

REFRESCOS — TRAUBE — CERVEZA